

Son épouse :

Elvira **Meylan**, à Lausanne ;

Ses filles :

Sylvie **Meylan** et Victor **Antunes**, à Renens ;

Véronique **Meylan** et Richard **Pittet**, à Bretigny-sur-Morrens ;

Sa sœur :

Catherine **Peverelli**, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Louis Philippe MEYLAN

qui s'est endormi paisiblement entouré de l'amour des siens,
le 25 juillet 2018, dans sa 72e année.

Selon ses vœux la cérémonie a eu lieu dans l'intimité à St-Roch.

Adresse de la famille : rue Centrale 21, 1003 **Lausanne**.